
 　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月２０日）

                                                                             　　　３－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１５番            　　鈴　　木　　優　　樹

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　県政情報の発信について 総 務 部 長 広 報 課 

   

  　　県は、様々な媒体を活用した県政情報の効果的な発信にど

   　のように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

   二　新たな郡山合同庁舎の整備について 〃 施 設 管 理 課

   

      県は、新たな郡山合同庁舎の整備をどのように進めていく

   　のか尋ねたい。

   

三　燃料の備蓄について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

　　県は、災害に備え、燃料の備蓄にどのように取り組んでい   

　るのか尋ねたい。   

   

   四　アスベスト調査について 生活環境部長 水・大気環境課

   

  　　建築物の解体等工事におけるアスベスト調査について、助

   　成制度が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   五　感染管理認定看護師について 保健福祉部長 医療人材対策室

   

      県は、感染管理認定看護師の養成にどのように取り組んで

   　いるのか尋ねたい。

   

   六　ペットロスについて 〃 食品生活衛生課

   障がい福祉課

  　　県は、ペットロスに関する情報発信にどのように取り組ん

     でいくのか尋ねたい。

   

 

 



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　合成燃料について 商工労働部長 次世代産業課 

   

　　県は、合成燃料の製造技術開発に取り組む企業の支援にど   

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   八　稲作農家の支援について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

   

  　　県は、地域農業の維持のため、稲作農家をどのように支援

   　していくのか尋ねたい。

   

   九　花きの振興について 知 事 園 芸 課

   

   　　県産花きの振興にどのように取り組んでいくのか、知事の

   　考えを尋ねたい。

   

   十　市町村が目指すまちづくりについて 土 木 部 長 都 市 計 画 課

   

  　　県は、市町村が目指すまちづくりの実現に向け、どのよう

   　に支援していくのか尋ねたい。

   

   十一　フリースクールとの連携について 教 育 長 教 育 庁

   

  　　　県教育委員会は、フリースクールとの連携にどのように

   　　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十二　地域と学校の関わりについて 〃 〃

   

   　　　県教育委員会は、地域と学校の連携・協働の推進にどの

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十三　児童虐待への対応について こども未来局長 児 童 家 庭 課

   

  　　　県は、児童虐待への対応にどのように取り組んでいくの

 　　か尋ねたい。



                                                                            　　　 ３－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   十四　県管理道路における看板設置等の不法占用について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

   

  　　　県は、県管理道路における看板設置等の不法占用にどの

   　　ように対応しているのか尋ねたい。

   

   十五　政治活動用ポスターへの対応について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

   委員

  　　　県選挙管理委員会は、無断で公有地に掲示している政治

   　　活動用ポスターにどのように対応しているのか尋ねたい。

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


